
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ４学校便り No.28 
 

 令和５.２.２1 
 

四国中央市立 

   小富士小学校 
小 富 士 子 っ 

い き い き 

ふるさとふれあいウォーキングお世話になりました 
１月３１日に実施しました「ふるさとふれあ

いウォーキング」には保護者や地域の方が２０

名参加してくださいました。そのうち１５名の

方からアンケートへの回答がありました。ご協

力ありがとうございました。次年度の開催に向

けて、改善点等検討させていただく資料とさせ

ていただきます。 

以下、自由記述を紹介します。 

 

                  【参加しての感想をお願いします】 

○ 小富士地域の歴史の知らない場所も知る

ことができて、良かったです。班長を中心に 

高学年が引っ張っていってくれていました。（保護者） 

○ 小富士地域で、普段通っている道をゆっくり歩くことで新たな発見があり、楽しか

ったです！天気も良くて、良かったです！（保護者） 

○ 子どもが大きくなった時に、ふるさとを大切に思える良い思い出になるのではと期

待しています。（保護者） 

○ 実物を確認しながら、身近なところに歴史を感じられる物があり子どもだけでなく

大人も発見や気付きがあったのではないかと思います。（保護者） 

○ 詳しい歴史が知れたし、学年の違う子どもたちで協力しながら、散策していたのも

良かったです。（保護者） 

○ 長く住んでいる小富士地域内でも初めて知った場所もあり、とても興味深かったで

す。子どもたちもこちらの声かけに素直に答えてくれたり、話をしてくれたりと、楽

しかったです。最高のウォーキング日和でほんとに良かったです！（学校運営協議会） 

                                  裏面に続く        
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参加してみていかがでしたか

１９日は、二十四節気の「雨水」でした。空から降るもの

が雪から雨に変わり、氷が溶けて水になる頃だそうです。草

木が芽生える頃で、昔から、農耕の準備を始める目安とされ

てきました。春一番が吹くのもこの頃です。しかし、本格的

な春の訪れにはまだ遠く、３月に入って大雪が降ることもあ

りますね。「三寒四温」を繰り返しながら、春に向かってい 

きます。先週末は、春を思わせるような暖かさでしたが、２１日、２２日は、また寒く

なりそうです。花粉症があったり、寒さで体調を崩したり、インフルエンザや新型コロ

ナウイルスなどの感染症も収まってなかったりと体調管理もなかなか難しいところで

すが、健康に留意しながら、学年末を迎えたいと思います。 



 

 
○ 何気なく訪れたことがある場所でも、見たことがないものばかりで、とても勉強に

なりました。歩いて巡るというのが、野山を駆けまわって遊んでいた子ども時代を思

い出させてもらえる楽しい時間になりました。（地域住民） 

○ 全学年が班に分かれて実施するのはいいと思います。（地域住民） 

○ ふれあいウォーキングを企画してくださってありがとうございます。とても楽しか

ったです。（地域住民） 

○ 班長さんもよくみんなをまとめていた。（教員） 

○ 児童が地域とつながっている姿が見られてよかった。活動中、地域の方とすれ違っ

たとき「あのおばあちゃん知っとる、いつも犬の散歩しとる」等、日頃の児童が地域

の方との関わりの中で生活しているのを実感できた。異学年での班編成も良かった。

高学年が低学年を気遣いながら道を選んだり歩いたりすることで、同学年で活動する

よりも穏やかに活動できたと思う。（教員）   

 

【改善点があればお願いします】 

○ 地図がわかりにくいようにも感じました。（保護者） 

○ ３か所を 1 サイクルした２回目の子どもたちの(３年生以下)関わり方が楽しみで

す。（保護者） 

○ その箇所、箇所での気付きや疑問なども記録しながら回ったほうが、頭に残りやす

いし、次につながるかと思います。子どもたちの為に、地域の為に、ありがとうござ

いました。当日までの準備など、先生方、お疲れさまでした。（保護者） 

○ 今日はとても天気に恵まれ、良かったと思いますが、寒いからなどの声も聞いたの

で、時期を変えると地域の参加者数も多少増えるかもしれません。また、２回、３回

と実施するにあたり、歩く距離が遠くなるようでしたら、別の集合場所があればそこ

まで車移動してもらって途中参加ができればとの意見もありました。（地域住民） 

○ 全学年一緒なので史跡の説明では高学年は分かっているが低学年は少し難しいか

なと思いました。でも、史跡の名前はみんな分かってもらったと思うのでふるさとの

良さは理解できてよいと思います。この時期であればトイレに関しては皆が一緒にな

るので工夫が必要かなと思いました。それと、もう少し地域住民の参加があればと思

います。（地域住民） 

○ また、子どもたちとゴミ拾いをしながら楽しく過ごせたらと思います。（地域） 

○ 子どもたちがシールを貼っていた紙に、上に「たんけんカード」など題名があった

方が見やすかったと思う。２枚の紙を首にぶら下げることや、ホッチキス止めをする

などした方が、子どもたちは使いやすかったのかなと思った。（教員） 

○ トイレをお借りできてよかったが、一つだったのでずっと並んでいた。後一か所く

らいお借りできればよい。トイレットペーパーを班で一個ずつくらい持っていくとよ

い。（教員） 

○ 小さいお子さんを連れていたり、ベビーカーを押していたりした保護者の方もおら

れたので、誰でも歩きやすいルートを予め確かめておく必要があると感じました。一

部、ベビーカーでは通行できない段差や小道があり、ベビーカーを持ち上げて運ぶ場

面もありました。（教員） 


